



Auer, Ora 24.11.2020

Frau  
Stefanie Unterweger  
Fraktionssprecherin der SVP-Ratsgruppe  
Auer

E-mail stefanie.unterweger@yahoo.it

**Beantwortung der Anfrage der SVP-Ratsgruppe Auer: Breitband - wann können alle Dorfbewohner mit einem Anschluss rechnen?**

Sehr geehrte Frau Unterweger,

bezugnehmend auf die Anfrage vom 16.11.2020 wird folgendes mitgeteilt:

1. FRAGE: Wann werden die Arbeiten für den Ausbau und Anschluss aller Haushalte und Betriebe an das Glasfasernetz in Auer ausgeschrieben?

ANTWORT: In Auer ist das Glasfasernetz in folgenden Straßen verlegt: Bahnhofsstraße, Hilbweg, Hauptplatz, Truidn, Kirchplatz, Schlossweg, Hohlweg, Traminerstraße, Palain, Abschnitte der Nationalstraße, der Wasserfallstraße, des St.-Peter-Weges, des Aichweges, der Alten Landstraße, Fuchsloch und Heide. Ebenfalls ist die Glasfaser in allen Gewerbegebieten flächendeckend verlegt und ausgebaut.

In den restlichen Straßen können die Arbeiten für den Ausbau und Anschluss der Haushalte ausgeschrieben werden, sobald die diesbezügliche Projektierung beauftragt, der Plan erstellt und die Finanzierung genehmigt ist. Die Arbeiten sollen von der Infranet AG ausgeschrieben werden.

2. FRAGE: Wann werden diese Arbeiten durchgeführt?

ANTWORT: Diese Arbeiten sollen innerhalb des Jahres 2021 durchgeführt werden.

3. FRAGE: Werden alle Betriebe und Haushalte gleichzeitig angeschlossen?

ANTWORT: Das Projekt soll für den Anschluss aller ausständigen Haushalte und Betriebe erstellt werden. Die Gemeinde wird mit der Infranet AG weiterverhandeln, dass die Arbeiten für alle fehlenden Straßen möglichst gleichzeitig ausgeschrieben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Feichter  
Bürgermeister  
Digital unterzeichnet